
Beschluss: 
 
Ratsherr Kühl bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
Dazu liegt eine Stellungnahme des FD 32 vor, die der Niederschrift als Anlage 1 zu TOP 11.1 
beigefügt ist. 
Ratsherr Kühl kritisiert, dass diese Stellungnahme nicht auf einzelne Aspekte des Antrages 
eingehen würde und fordert die Verwaltung auf, weitere Alternativen zu prüfen, so dass der 
barrierefreie Zugang zu allen Wahllokalen gewährleistet werden kann. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras erklärt, dass auch eine gewisse Kontinuität bei der Fest-
legung von Wahllokalen gewährleistet sein müsse. Die Verwaltung werde weiter nach geeig-
neten Alternativen suchen. 
 
Ratsfrau Dannheiser regt an, den barrierefreien Zugang bei der Mühlenhofschule mit Hilfe 
von mobilen Rampen zu gewährleisten. Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras sagt auch dies-
bezüglich eine Prüfung zu. 
 
Dem Antrag wird sodann mit 37 zu 1 Stimmen bei 3 Enthaltungen zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Fraktion/Ratsmitglied Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

CDU 14 

SPD 13   

Die Grünen 4 1

BfB  1 2 

FDP 2 

Ratsherr Cleve 1 

Ratsherr Griese 1   

Ratsherr Mor 1 

Ratsherr Proch 1   

gesamt:   37 1 3 

 


